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Большѵнз РЯВОТУ ПРОВОДИТ няшя ин- 
СТИТѴТСКЯЯ ГЯЭЕТЯ „З я  ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ 
к я д р ы '.' Дипломом П  СТЕПЕНИ выл н я - 
ГРЯЖДЕН АВТОРСКИЙ КОЛЛЕКТИВ ГЛЗЕТЫ 8 
СОРЕВНОВЯНИИ ВУЗОВСКИ* МНОГОТИРАЖЕК, 
ПОСВЯЩЕННОМ ІООлЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ 
В. И . Л е н и н а .



.  2 Новости
Светоф ор на Новый год

Депутат Городской думы 
Екатеринбурга Леонид Рапопорт 
сообщил корреспонденту «ЗИК» 
о том, что сейчас по его иници
ативе на перекрестке улиц Ма
лышева и Софьи Ковалевской 
устанавливается светофор. В 
настоящее время на перекрестке 
ведутся строительные работы.

Мы связались с Комитетом 
по транспорту Администрации 
города Екатеринбурга. Со слов 
главного специалиста по орга-
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Кто острит смешнее всех?

Конечно, команда КВН «Диаманты», недавно завоевавшая титул 
чемпионов центральной УРАльской лиги международного союза КВН.

Молодые и 
талантливые

18 декабря в Актовом зале 
университета состоится торжес
твенный прием лауреатов премии 
для поддержки талантливой мо
лодежи. В списке лауреатов -  20 
студентов УГТУ-УПИ: призеры 
Всероссийских олимпиад и побе
дители «Весны УПИ-2009».

Когда верстался 
номер

В университете проходят 
выборы деканов. Накануне 
на второй срок был переиз
бран деканом ТЭФ Петр Плот
ников. Новым деканом ФГО 
стал Олег Охотников.

Сегодня состоятся выборы 
декана на физтехе.

Военные тоже умеют улыбаться

Главное
низации дорожного движения 
Ю.П.Полея, установка светофо
ра затягивается в связи с боль
шим количеством подземных 
коммуникаций, проходящих в 
районе перекрестка. Но, как за
верил нас специалист, все ра
боты должны быть закончены 
уже в этом году.

Выпускник УГТУ-УПИ, 
«Мальчик Светофор» 

Илья Анищенко

Профком студентов 
У ГТ У -У П И  возглавил 
Евгений Стругов, до 
этого работавший 
заместитетелем  
председателя профкома  
по культурно-массовой  
работе. На новую 
должность он был 
выбран участниками  
60 отчетно-выборной  
конференции ПОС.

Одной из своих основных 
задач новый председатель 
профкома называет установ
ление надежных связей с ор
ганизацией студентов УрГУ. 
В свете создания Уральского

От барокко до 
неоклассицизма

Дню рождения 
Екатеринбурга 
была посвящена 
книжная выставка 
«Екатеринбург: история 
города в архитектуре», 
которая прошла в 
выставочном зале 
университетской 
библиотеки.

Архитектура города уникаль
на. В ней органично сочетается 
историко-архитектурное насле
дие и современные постройки. 
На выставке были представлены 
первые планы застройки города 
—  с момента его основания до 
настоящего времени; архитек
турные проекты ХѴІІІ-ХХ столе
тий, выполненные в обширном 
диапазоне стилей, от барокко 
до неоклассицизма.

федерального университета 
это особенно актуально. По
этому уже сейчас Евгений ра
ботает над формированием 
эффективной команды за
местителей.

Качество на 
высоте

Наш университет удостоен 
диплома всероссийского конкур
са «Системы качества подготовки 
выпускников образовательных 
учреждений профессионально
го образования», проводимо
го Минобром. Жюри конкурса 
признало значительными наши 
достижения в области качества 
подготовки специалистов.

Лучшими подразделениями 
университета были признаны: 
МТФ (декан Виктор Шимов); 
ФЭУ (декан Вадим Криворотов); 
кафедра менеджмента ФГО
(зав.кафедрой Ирина Котля- 
ревская); Зональная научная 
библиотека (директор Галина Ку
дряшова), а также подразделе
ния, курируемые проректором по 
воспитательной деятельности и 
молодежной политике Александ
ром Пономаревым и проректо
ром по хозяйственной работе и 
социальным вопросам Сергеем 
Пильниковым.

Награда была вручена на 
IV Международном форуме 
«Гарантии качества професси
онального образования», про
ходившем в Москве. Получал ее 
ответственный за развитие СМК 
университета, начальник УКА 
Владимир Шаврин.

-  СВЯЗИ

На этот раз его темой стала 
«Ночь в музее». Организато
ры «Мистера» —  Татьяна Кар- 
фидова, Наталья Копелян и их 
помощники —  постарались на 
славу, поразив всех присут
ствовавших масштабностью, 
зрелищностью и красотой шоу.

Победителем конкурса по 
итогам голосования стал тре
тьекурсник ИВТОБ Павел Пла- 
тыгин. Он также завоевал титул 
«Мистер Улыбка».

В университете прошел 
«Мистер УГТУ-УПИ».

традиционный конкурс
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Рассказывая делегатам главного форума УПИ —  
Конференции —  о будущем Уральского федерального 
университета и его концепции, наш ректор Анатолий 
Иванович МАТЕРН подчеркнул:
—  Слово «РЕИНДУСТРИАЛИЗАЦИЯ» остается ключевым.

Уральский федеральный: 
хроника событий
7.05.2008. Издан Указ президента РФ 

Дмитрия Медведева о формировании в 
стране сети федеральных университетов.

В конце весны достигнута договорен
ность о формате Уральского федерального 
университета, который будет создаваться 
в Екатеринбурге, на базе УГТУ-УПИ, УрГУ 
с участием УрО РАН. Рабочая группа, соз
данная при министерстве промышленности 
и науки по постановлению правительства 
Свердловской области, активно занимается 
концепцией УрФУ. В июле Попечительский 
совет УГТУ-УПИ одобряет идеологию про
екта, исполнителем которого утверждается 
бизнес-школа «Сколково» (г.Москва).

1.10.2008. Работа над Концепцией за
вершена.

11.11.2008. Концепция УрФУ принята 
правительством Свердловской области.

2009, январь. Подготовлена и принята 
областным правительством «Программа 
создания и развития УрФУ», весь год идет 
активная работа по ее обсуждению и про
движению в коридорах власти.

21.10.2009. Выходит указ Президента 
РФ о создании пяти федеральных уни
верситетов, в том числе -  Уральского , на 
базе УГТУ-УПИ имени первого Президента 
России Б.Н.Ельцина. На создание УрФУ от
водится три месяца, на рассмотрение про
граммы развития, с учетом присоединения 
к УрФУ других вузов, —  полгода.

9.11.2009. Решение о переходе вуза в 
автономное образовательное учреждение 
«Уральский федеральный университет» 
принимает Ученый совет УГТУ-УПИ.

18.11.2009. Конференция коллектива 
университета единогласно поддерживает 
переход в статус автономного учреждения.

9.122009 Ректор Анатолий Матери до
кладывает Межрегиональной рабочей группе 
программу, можно сказать, бизнес-план соз
дания УрФУ. От успеха его презентации многое 
зависит. Но результатов мы пока не знаем, МРГ 
заседала, когда этот номер был уже сверстан и 
проходил предтиражную подготовку.

Что будет дальше?
Минобрнауки рассмотрит все необходи

мые документы и до 14 декабря представит 
проект распорежения в Правительство РФ.

До 21 января 2010 года должны быть 
изданы распоряжения Правительства о соз
дании УрФУ и назначении его ректора. До 
19 марта 2010 г. нужно подготовить к рас
смотрению Правительством РФ программу 
развития УрФУ. Распоряжение Правительства 
РФ о присоединении к УрФУ других вузов 
должно быть оформлено до 29 июня 2010 г.

Напомним, наш вуз сначала был ураль
ским индустриальным, потом стал политех
ническим, потом, в эпоху рыночных реформ, 
получил статус технического университета.

Мы развивались вместе со всей страной 
и вместе со всем миром. Индустриализа
ция была не только в СССР, но и во многих 
других странах. После войны, например, 
Япония и Германия прошли долгий путь, 
восстанавливая свои производительные 
силы, и этот процесс тоже называли реин
дустриализацией.

Когда всем стало ясно, что идеи Форда 
живут, но больше не побеждают, Европа 
вновь занялась реиндустриализацией, 
создавая экономику гибких индустри
альных систем, способных заниматься 
упреждающим маркетингом и в мини
мальные сроки реагировать на спрос, в 
основном -  жителей городов.

У нас все было... Так, как было. В на
чале нового века мы любили каламбурить, 
выпуская «РовЫндустриальные кадры», 
потом притихли немного. Однако сегодня 
все чаще говорят, что Кризис заканчива
ется, и «ключевое слово» становится мод
ным. Реиндустриализацию обсуждают на 
экономических форумах и в прессе, термин 
«на слуху» радиослушателей и «на глазах» 
пользователей Интернета. Вот и «ЗИК» по
стоянно ратует за ИЕальные индустриаль
ные кадры. Потому что...

... Как бы то ни было, а стране нашей при
дется создать инновационную экономику на 
базе передовых технологий. И дело здесь не 
в моделях и теориях, а в людях. Так что под
готовка профессионалов -  серьезная задача. 
«По большому счету, —  пишет один извест
ный экономист, —  деиндустриализация -  это 
проектирование, создание принципиально 
новой промышленной системы, которая бу
дет конкурентоспособна в мире и, главное, 
которая даст людям (россиянам -  прим. ред.) 
достаточное количество высококвалифици
рованных рабочих мест».

Упийцыужебольшедвухлетразрабатывают 
проекты будущего университета, и во всех 
презентациях неизменной остается фраза:

«Миссия УрФУ -  это обеспечение реин
дустриализации -  формирования челове
ческого и научно-технического потенциала 
сбалансированного обновления традици
онных и развития постиндустриальных от
раслей экономики».

Президент, Правительство и Законода
тельное собрание РФ определили иерархию 
университетов. Это своеобразная пирами
да, на вершине которой МГУ, СПбГУ, семь 
федеральных и 14 научно-исследователь
ских университетов. После распоряжения 
Правительства о создании УрФУ препода
ватели, студенты и сотрудники УПІ/І станут 
официальными представителями россий
ской элиты. Пустячок, а приятно.



Профсоюз
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Намного лучше дела у нас 

обстоят с занятостью. Финан
совый кризис сопровождался 
массовыми увольнениями по 
всей стране, однако они не за
тронули наш университет.

В целом же за эти пять лет 
профкому удалось обеспечить 
выполнение Коллективного 
договора на 97,9 % и Согла
шения по охране труда на 86 
%. Все это время развивалась 
и укреплялась профсоюзная 
организация, в которую на 
данный момент входят 88,5 % 
сотрудников УГТУ-УПИ, рабо
тала система социальной под
держки. В сотрудничестве с 
администрацией университета 
стало возможным сохранить 
объекты соцкультбыта (дет
ские оздоровительные лагеря, 
базы отдыха, детсады), ор
ганизовать систему отдыха и 
лечения, сохранить льготы на 
путевки. Продолжается работа 
по программе «Жилье».

В то же время профком не 
смог добиться стопроцентной 
аттестации рабочих мест, обес
печения каждому сотруднику

условий работы, отвечающих 
требованиям Международной 
организации труда и перевода 
университета на одно- или по
луторасменный режим работы.

По итогам доклада рабо
та профкома была признана 
участниками  конф еренции  
удовлетворительной. Помимо 
решения таких задач, как по
вышение заработной платы, 
100-процентное выполнение 
Коллективного договора и 
Соглашения по охране труда, 
обеспечение всех сотрудни
ков комфортными условиями 
труда, профком будет рабо
тать и в других направлениях. 
В частности, уже через месяц 
наш университет приобретет 
статус федерального. Это об
стоятельство, а также переход 
на многоуровневую систему 
образования неминуемо вле
кут за собой «перестройку» в 
университетских подразделе
ниях, а значит, и сокращение 
штатов. Поэтому профкому 
предстоит приложить все уси
лия к тому, чтобы эти сокра
щения были минимальны.

Под давлением ЦК Профсо
юза работников образования и 
науки РФ зарплата сотрудников 
российских вузов за это время 
поднималась 7 раз, а в УГТУ- 
УПИ она существенно превыси
ла средний уровень по стране. 
Однако профком считает ре

зультаты своей деятельности в 
этой области недостаточными 
и намерен через ЦК профсоюза 
добиваться не только доведения 
минимального размера зарпла
ты до прожиточного миниму
ма, но и начисления сверх нее 
«уральского коэффициента».

В университете состоялась 41 отчетно- 
выборная профсоюзная конференция 
сотрудников. Председатель профкома 
Владимир Давыдов отчитался перед 
собравшимися о том, что было сделано 
организацией за период 2004-2009 гг.

Мы публикуем новый состав профкома, выбранный участниками конференции сотрудников
ПРОФСОЮЗНЫЙ КОМИТЕТ СОТРУДНИКОВ ЖИЛИЩНО-БЫТОВАЯ КОМИССИЯ

Давыдов В.H., председатель профкома Никитенко Т.А., член комиссии
Чегодаева Т.А., зам. председателя профкома Мкртчян С.А., зав.хозяйством 15ст. корпуса

ОРГАНИЗАЦИОННО-МАССОВАЯ КОМИССИЯ ОЗДОРОВИТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ
Бобылева Н.Ю., зав. лабораторией ХТФ Мещанинова Т.В., доцент ММФ
Шамова Г.П., инженер ММФ КУЛЬТУРНО-МАССОВАЯ КОМИССИЯ
Шапошникова Е. В., инженер ЭТО Кузина Л.Л., ст. преподаватель ФПКПиПП
Шарыпова Е.А., программист ЦАВТП Нархова Е.Н., доцент ФГО

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ ОТДЕЛ СПОРТИВНО - МАССОВАЯ комиссия
Советкин В.Л., профессор МТФ Семенов Г.А., инженер (ведущий) ТЭФ
Гущин B.C., доцент кафедры физики Симонов O.A., ст. преподаватель ИФКССиТ
Лишнявская Е.Г., программист управления информатизации Травулько Д.А., ст. преподаватель ИФКССиТ
Ничкова И. И., доцент СТФ КОМИССИЯ ПО РАБОТЕ С ПЕНСИОНЕРАМИ
Розенбаум М.М., зав. лабораторий ВТ МТФ Таратоненкова Г.М., председатель комиссии

КОМИССИЯ ПО ОХРАНЕ ТРУДА Волкова М.В., инспектор УМУ
Лисиенко Д.Г., доцент ФТФ КОМИССИЯ ПО КОНТРОЛЮ
Довбня A.A., с.н.с. МТФ ЗА ОБЩЕСТВЕННЫМ ПИТАНИЕМ

ПРАВОВАЯ КОМИССИЯ Пономарева O.A., ст. преподаватель РИ-РТФ
Филющенко Л.П., доцент ФЭУ РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ
Ростик О.М., доц председатель комиссии по труду и заработной плате Илышева H.H.. профессор, зав. кафедрой ФЭУ

КОМИССИЯ ПО СОДЕЙСТВИЮ СЕМЬЕ И ШКОЛЕ Никифорова Г.А., доцент ФЭУ
Чернышова Н.И. зав. 15 с/к студгородка Медведева Л.А., доцент ФЭУ



Инноваторы

В лагере на берегу озера Песчаное впервые состоялась выездная 
научно -  практическая школа для студентов —  «УГТУ-УПИ лидер 
инновационного образования Урала».

Цель поездки была амби
циозной: разработать в форме 
деловой игры коммерчески при
влекательные инновационные 
проекты на основе изобретений, 
патентообладателем которых 
является наш университет.

Организовал это серьезное 
мероприятие Совет молодых 
ученых УГТУ-УПИ, при под
держке Благотворительного 
фонда «Фонд содействия раз
витию УГТУ-УПИ», группы ком
паний «Юмакс» и ООО «Центр 
детекторных технологий».

На участие в деловой игре 
было подано 138 студенческих 
заявок. В результате отбора на 
предварительном этапе в зим
ний лагерь отправились 32 сту
дента разных факультетов. Для 
работы с ними были приглаше
ны ведущие бизнес-тренеры: 
Надежда ТЕРЛЫГА, Елена БЕС
ПАМЯТНЫХ и Михаил ДЖАНА- 
КОВ. По научно-техническим 
вопросам участников консуль
тировали молодые ученые Ва
лерий ПИЛИЧЕВ и Александр 
ЧЕРЕПАНОВ

Сначала студентов объеди
нили в смешанные команды, 
состоящие из представителей 
технических и экономических 
специальностей, и в составе 
этих команд они продолжи
ли борьбу за победу: три дня 
и три ночи создавали бизнес- 
планы. Было трудно, интерес

ление победителей. Статус 
Федерального Университета 
позволяет широко использовать 
предпринимательскую иници
ативу сотрудников и студентов, 
реализуя их интеллектуальный 
потенциал в форме иннова
ционных малых предприятий, 
прообразы которых он увидел

но и, как заверили нас игроки и 
тренеры, полезно.

Репортеры «ЗИКа» приеха
ли в СОК «Песчаное», который 
впервые (!) принял своих го
стей зимой, на защиту иннова
ционных проектов. Наблюдали 
за работой жюри, в состав ко
торого вошли председатель 
совета директоров и исполни
тельный директор группы гом- 
паний «Юмакс» —  Александр 
ЮСИНи Александр СЕМЕНОВ, а 
также директор бизнес-школы 
УГТУ-УПИ Галина ТУРЧАНИ
НОВА. Возглавил работу жюри 
проректор по экономическому 
развитию и финансам Сергей 
КОРТОВ

Играли по-взрослому. Жюри 
исполняло роль инвестора 
и потенциального покупате
ля. Оценивали коммерческую 
привлекательность проектов, 
уровень рисков, работоспособ
ность и слаженность команды 
(небольшой фирмы, которая 
просит инвестиций). Вопро
сы были жесткими, мы волно
вались за ребят, все-таки они 
просто студенты и впервые в 
жизни общаются в связке «тех
нарь-экономист» ... Но ребята 
молодцы. Глаза не прятали, за
щищались.

По мнению проректора Сер
гея Кортова результаты этого 
мероприятия значат для вуза 
больше, чем просто опреде-

в студенческих командах и их 
проектах. Необходимо готовить 
кадровый резерв вуза, помо
гая инициативным студентам 
проявить себя, предлагая им 
решать реальные проблемы на 
благо Университета и с пользой 
для себя. Мероприятие должно 
стать регулярным, войти в тра
диции будущего Федерального 
Университета и привлекать все 
больше талантов, возможно со 
всего региона.

Поздравляем победителей!

Iместо
«Разработка и внедрение 
технологии производства нано
структурных люминесцентных 
керамических ламп»
Команда:
Ирина Тихоновская (ФЭУ), 
Ирина Фролова (ФИМТЭМ), 
Вероника Лопаева (СтФ), 
Александр Татарников (ФтФ). 
Приз -  ноутбуки Acer каждому 
участнику команды.

II место
«Создание предприятия по 
производству завихрителей 
жидкостей в трубопроводах»
Команда:
Сергей Ерохин (ФЭУ), 
Анастасия Важенина (РИ-РтФ), 
Ольга Ипатова (ФтФ),
Алена Красноперова (ФтФ), 
Приз -  портативный жесткий 
диск 320 Gb каждому 
участнику команды.

Ill место
«Способ сжигания твердого 
топлива на тепловых электро
станциях»
Команда:
Янис Штейнберг (ФтФ),
Артем Ямалтдинов (ТЭФ), 
Анастасия Рогожникова (СтФ), 
Елена Белоусова (ФтФ).
Приз -  портативный жесткий 
диск 250 Gb каждому 
участнику команды.



■ 6  ■ Abiüura 201 □

Я  { t --ХЩ Х Э Е Е Ш З З
открыты будущим «профи»

В нашем университете существует самая 
крупная и разветвленная в Уральском  
регионе система довузовского образования.
Ежегодно в Институте дополнительного 
образования и профессиональной 
переподготовки обучается до 5 ООО 
человек. Сегодня мы серьезно занимаемся 
не только учебной подготовкой, но и 
профориентацией школьников.

Грядущий переход на много
уровневую систему образования 
поставил перед российскими 
вузами необходимость более 
плотно и активно работать с по
тенциальными студентами. По
этому появление в этом году в 
университете Центра профессио
нальной ориентации было вполне 
закономерным. Его сотрудники 
работают над формированием 
качественного контингента сту
дентов, а потом и кадрового 
состава предприятий, с учетом 
требований рынка труда, зани
маются поиском и привлечением 
в университет по-настоящему 
талантливых абитуриентов, кото
рые впоследствии сформируют 
студенческую элиту.

Вот уже два года Центр про
фориентации проводит для 
будущих студентов экскурсии 
по факультетам и кафедрам 
УГТУ-УПИ, знакомит их с исто
рией университета в музее, 
организует "Дни абитуриента". 
Ярким событием стал проект 
"Профи-дебют: масштаб - го
род", который был проведен в 
декабре совместно с Управле
нием образования Администра
ции г.Екатеринбурга. Проект 
рассчитан на создание условий 
для формирования культуры 
профессионального самоопре
деления школьников, а также 
на развитие городской модели 
профориентационной работы. В 
нем участвовали учащиеся 9-11 
классов из 75 екатеринбургских 
школ. Состоялись встречи с

преподавателями университета, 
которые носили неформальный 
характер и проводились в виде 
мастер-классов.

Радушно встретили будущих 
студентов и распахнули свои 
двери такие факультеты универ
ситета, как ФГО (кафедра менед
жмента и кафедра культурологии 
и дизайна), МтФ (кафедры ли
тейного производства и упрочня
ющих технологий; теплофизики 
и инфоматики; кафедра физи
ки), ХтФ, МмФ, ЭтФ (кафедра 
электропривода и автоматиза
ции промышленных установок), 
Институт военно-технического 
обучения и безопасности, РтФ, 
СтФ, ФтФ (кафедры молекуляр
ной физики, экспериментальной 
физики, редких металлов и на- 
номатериаллов).

Ребята познакомились с 
процессом обучения и про
фессиональной подготовки на 
факультетах, смогли самосто
ятельно выполнить небольшие 
практические задания, чтобы 
ознакомиться с работой сложной 
техники и оборудования. Заведу
ющие кафедрами рассказали о 
том, что такое уровень и качество 
подготовки профессионалов, в 
чем суть процесса перехода на 
двухуровневую систему образо
вания. Юных гостей ознакомили с 
требованиями, предъявляемыми 
к студентам, преподаватели отве
тили на вопросы по вступитель
ным испытаниям и проблемам 
трудоустройства после получения 
высшего образования.

О важности профориентаци
онной работы для дальнейшего 
развития университета в по
следнее время говорят все чаще. 
Подчеркивает ее огромную значи
мость и ректор Анатолий Матерн. 
Поэтому проект "Профи-дебют", 
который планируется проводить 
ежегодно, может стать одним из

ее "краеугольных камней". Наш 
Центр надеется на плодотворное 
сотрудничество с абитуриентами и 
их родителями, а также со школа
ми города и области.

Елена Быкова, руководитель 
Центра профориентации

На химфаке ребят встретил 
замдекана по младшим курсам 
Максим Безматерных. Он вкрат
це рассказал им об основных 
направлениях подготовки спе
циалистов, жизни факультета и

успехах, которые демонстрируют 
его студенты. Затем школьники 
посетили кафедру технологии 
электрохимических производств. 
В заключение встречи гостям по
казали несколько факультетских 
лабораторий. Какой же химфак 
без реактивов, микроскопов и 
опытов? ‘Извержение вулкана", 
превращение бесцветной жид
кости в красную и обратно, дым 
без огня -  эти “фокусы" смотре
лись весьма эффектно. А на де
серт ребятам было предложено 
заглянуть в микроскоп с тыся
чекратным увеличением и пона
блюдать за перегоном жидкости 
из одной емкости в другую при 
помощи вакуума.



Школа бизнеса
Тот, кто не может измениться сам,

н ж і ш ©
Наш вуз открывает доступ к одной из 
лучших в Европе образовательных 
программ в области управления -  Bachelor 
of Business Studies -  Бакалавр бизнес- 
администрирования (BABS). Нашим 
читателям не надо объяснять, что та 
программа -  ориентирована на дальнейшую 
практическую деятельность управленцев.

В Екатеринбурге програм
му реализуют Школа бизне
са Открытого университета 
Великобритании совместно с 
Международным институтом 
менеджмента ЛИНК и Бизнес- 
школой УГТУ-УПИ.

Официальной датой запуска 
программы является декабрь 
2008 года -  дата подписания 
трехстороннего соглашения 
о вхождении Бизнес-школы 
УГТУ-УПИ в стратегический 
образовательный альянс Glo
bal Bachelor Business A llian
ce, благодаря которому наши 
студенты смогут получить 
международное образование 
в родном городе на русском 
языке по доступной цене.

Программа BABS ориенти
рована на студентов второго, 
третьего или четвертого курсов, 
желающих дополнить россий
ское образование западным.

Вы освоите современ
ные подходы к управлению 
бизнесом, разовьете про
фессиональные и личност
ные качества, способность 
са м о сто я те л ь н о  м ы сл и ть , 
принимать и выполнять управ
ленческие решения в условиях 
динамичной внешней среды.

Обучение проходит по 
инновационной техноло
гии, которая используется 
на программе MBA The Open 
University Business School и 
отличается высокой эф ф ек
тивностью методик, ори
ентацией на практическое 
применение знаний и развитие 
навыков их использования.

Профессиональные менед
жеры с богатым управленческим 
опытом помогут вам понять, 
как использовать теоретиче
ские подходы менеджмента в 
практике. Для наших студентов 
обучение на программе станет 
не только полезным и эффек
тивным с практической точки

зрения, но и превратится в увле
кательный процесс, построенный 
на интенсивных коммуникациях 
с обучающимся сообществом. 
И только такая форма обучения 
позволит студенту совмещать 
получение первого образования 
со вторым.

Программы Школы бизнеса 
Открытого университета полу
чили четыре самых уважаемых 
международных аккредитации 
-  АМВА (Ассоциации MBA), 
EQUIS и CEL (Европейского

фонда развития менеджмента), 
AACSB (Американской ассо
циации Университетских Школ 
Бизнеса). Это является залогом 
высокого качества знаний, уме
ний и навыков, которые студент 
получает во время обучения. Во 
всем мире знают, как интересно 
учиться на программах Откры
того университета, и как непро
сто получить его документы об 
окончании программ.

Британский диплом о 
высшем образовании с при

своением степени Бакалавра 
би знес-адм инистрирования  
и Профессиональный серти
фикат менеджера, которые вы 
получите после успешного за
вершения обучения, не только 
гарантируют, что уровень ваших 
профессиональных компетен
ций —  международный, но и 
открывают мир для реализации 
ваших деловых амбиций.

Имея эти документы, вы бу
дете иметь настоящий знак от
личия в среде менеджеров. И, 
безусловно, востребованность 
на российском и зарубежном 
рынках труда.

Прием студентов на первый 
курс программы Бакалавр биз
нес-администрирования закан
чивается 15 января 2010 года.

Помните: всякое дело, за 
которое берется менеджер, 
должно быть обречено на 
успех. Чтобы стать успешным 
специалистом, руководителем, 
сегодня мало иметь узкоспе
циальное образование. Необхо
димо дополнить его знаниями 
и умениями, которые усилят 
ваши личностные и профессио
нальные возможности. Удача и 
успех будут с вами.

Для получения подробной информации по программе и технологии обучения или для регистрации обращайтесь
к консультантам Бизнес-школы УГТУ-УПИ. 

главный учебный корпус УГТУ-УПИ, оф. И-539, тел. (343) 374-04-00, 
email: om@bs.ustu.ru, chit@bs.ustu.ru, http://www.bs.ustu.ru

mailto:om@bs.ustu.ru
mailto:chit@bs.ustu.ru
http://www.bs.ustu.ru
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Нас мало, но мы в «ЗИКе»

«ЗИК» -  это, пожалуй, одна из немногих газет в стране, которая была свидетелем самых 
глобальных перемен в жизни Урала и всей страны. Великая отечественная война, ударные пяти
летки, стройки века, хрущевская «оттепель», развал Союза, выборы первого Президента России, 
а теперь и создание Уральского федерального университета -  все эти события нашли свое от
ражение на страницах старой политеховской многотиражки. Старой, но отнюдь не дряхлой, ведь 
тот, кто всю свою жизнь проводит среди молодежи, сам в душе всегда остается молодым. Не 
верите? Спросите своих преподавателей.

11 декабря газета отмечает свое 75-летие. Конечно же, редакция 
не справилась бы с подготовкой к такому значимому событию 
одна, но нам на помощь пришли старые и новые друзья «ЗИКа».
Мы говорим «спасибо» СУО («колхозу»), ИВТОБ, Зональной 
библиотеке, Музею УГТУ-УПИ, замдекана ТЭФ  Любови 
Булдаковой, главному инженеру УГТУ-УПИ Илье Рыжкову, 
Александру Порееву (Театр музкомедии) за неоценимую 
помощь в подготовке выставки «Как «ЗИК» писал историю 
современности» и акции «Да здравствуют читатели ЗИКа!».

Мы говорим «спасибо» нашим спонсорам: Сергею Щеклеину (кафедра 
АЭС), Леониду Зарипову («Химпродукция»),
Сергею Талуцу (УГГУ), Галине Турчаниновой (Бизнес-школа УГТУ-УПИ).

И, конечно же, не можем 
забыть про нашу давнюю 
«палочку-выручалочку»
-  студенческий отряд 
«Голиард», без помощи 
которых все наши усилия 
были бы напрасны.

Однако не выставкой единой, как говорится. На 11 декабря 
«ЗИК» запланировал много разных интересностей. Празднование 
юбилея начнется в 13:30 с угощения из настоящей полевой 
кухни и гуляний перед главным учебным корпусом. В 14:30 в 
выставочном павильоне стартует наша экспозиция. В 16:00 «ЗИК» 
принимает гостей во II Римской аудитории.

Учредитель, издатель:
УГТУ-УПИ им. первого Президента России Б.Н.Ельцина.
Главный редактор: E.В.Букаева. Корреспондент: А.П.Ефремов. 
Дизайн и верстка: А.Ивашин, И.Митрофанова.
Ответственный за выпуск: Сисьмеков В.К.
Адрес издателя и редакции: 620002, г. Екатеринбург, ул. Мира, 19. 
Телефон: 374-53-54, E-mail: zik@mail.ustu.ru.

Свидетельство о регистрации ПИ № 11-0764 от 10 августа 
2001 года.
Отпечатано в типографии УМЦ УГТУ-УПИ.
Тираж: 2000 экз. Заказ N s_______
Цена: бесплатно.
Подписано в печать по графику и фактически:
09.12. 2009 г., 17:00.

mailto:zik@mail.ustu.ru

